

ONTHEGO

Noticias para
Los Viajeros del sur
de California

Una forma sorprendente de cumplir sus propósitos de año nuevo



Es un año nuevo, y para muchas personas eso significa hacer resoluciones de Año Nuevo. Aquí, echamos un vistazo a las resoluciones más comunes y las formas sorprendentes en que el viaje compartido puede ayudarlo a no romperlas.

Hacer más ejercicio/bajar de peso. Por supuesto, cambiar de conducir al trabajo a andar en bicicleta o caminar es una forma segura de quemar calorías y estar en mejor forma, pero ¿sabía que viajar en transporte público también puede

ayudarlo a acercarse a sus objetivos de acondicionamiento físico? Según un estudio de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de EE. UU., los estadounidenses que viajan en transporte público pasan una media de casi 20 minutos al día caminando hacia y desde su autobús o tren.

Pase más tiempo con amigos y familiares.

Si puede usar un carril para viajes compartidos para su viaje al trabajo, por lo general se moverá rápidamente con el tráfico, lo que reducirá su tiempo total de viaje. Encuentre socios potenciales para viajes compartidos en ridematch.info (Los Angeles/Orange/Ventura) o IECommuter.org (Riverside/San Bernardino).

Ahorrar dinero. Es difícil invertir dinero en ahorros cuando todo se está acumulando en su tanque de gasolina, especialmente con el precio de la gasolina en estos días. Compartir el viaje significa dividir los gastos.

RTA lanza GoMicro, un servicio de viajes compartidos bajo demanda

Riverside Transit Authority (RTA) lanzó GoMicro el mes pasado, un servicio a pedido que ofrecerá viajes compartidos en una zona que cubre partes de Hemet y San Jacinto. Los viajes tienen el mismo precio que el servicio de autobús local.

Los pasajeros pueden reservar a través de una aplicación, en línea en riversidetransit.com/gomicro o llamando al 951.633.2629.

¿Qué mejorara trasladarse en Ventura?

¡Ventura County Transportation Commission quiere su opinión! ¿Hay áreas desatendidas por el tránsito? ¿Rutas que necesitan un servicio más frecuente?

Asista a una de varias reuniones comunitarias sobre las necesidades de tránsito no satisfechas hasta el 10 de febrero para opinar. También puede enviar sus comentarios en una [encuesta en línea](#).

Descuento de Metro extendido

Metro está extendiendo su descuento del 50% en pases de 7 y 30 días hasta el 30 de junio (el descuento del pase estaba programado para expirar en 2022).

Consulte las tarifas actuales en metro.net/fares.



El servicio de tren de Arrow agrega más trenes

Metrolink Arrow ha agregado más trenes para acomodar a los pasajeros que viajan temprano en la mañana y tarde en la noche. Los trenes Arrow ahora funcionan los días de semana de 4:30 a.m. a 10:43 p.m., junto con un tren expreso de ida y vuelta de Metrolink entre Redlands y Los Angeles. El servicio de fin de semana funciona de 5:34 a.m. a 11:32 p.m.

Para obtener más información, visite metrolinktrains.com/arrow.



OntheGo para pasajeros es un servicio de las agencias de transporte de su condado.